



Instalarán mesa de trabajo para analizar reforma laboral el próximo lunes

La Junta de Coordinación Política en San Lázaro que encabeza el panista, Jorge Romero Herrera anunció que el próximo lunes se inaugurará una mesa de trabajo donde se invitará a más sectores, particularmente del Gobierno Federal a que den su postura. Romero argumentó que los primeros que se tienen que poner de acuerdo, es el oficialismo, porque en el legislativo hay mucha presión para que salga la iniciativa, pero el viernes pasado, el Presidente anunció en su mañanera que se tiene que ampliar la mesa de discusión. Por su parte, Jorge Álvarez Máynez, afirmó que su bancada está a favor de la iniciativa y que no es cierto que ahuyentará las inversiones.

https://drive.google.com/file/d/1N4jzZUPcbkL5pdELlz2_ggXYmCJidYQY/view